

# しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信  
No. 7  
令和5年 6月21日

## ⚽ 出前授業（5年生） ⚽

6月9日（金）、ポイントゲッターズの皆さんに出前授業にきていただきました。体を動かす運動から始め、最後はサッカーのゲームをしました。「できる、できないを他の人と競わない。自分と競う。」との言葉で、自分を成長させることが大切であるということをお教えいただきました。



## 🌳 樹木剪定について 🌳

6月15日（木）、正門横、フェンス沿いの樹木の剪定をしていただきました。以前から地域の方々に、電線に被るほど、大きく成長した多数の樹木が、電線を切って停電につながるのではないかとご心配をいただいておりますが、ようやく、教育委員会事務局に剪定をしてもらうことができました。



## 🏊 水泳授業について 🏊

6月19日（月）から始める予定であった水泳授業ですが、本校のプール水の循環ろ過装置の不具合により急遽中止せざるをえなくなりました。これまで、保守点検や様々な修理や除草作業などをして、準備を重ね、6年生もプールや周辺の掃除に熱心に取り組み、いよいよというところで中止となり、とても残念でした。しかしながら、教育委員会事務局と協議

をかさねた鈴鹿市立井田川小学校のご厚意により、井田川小学校プールをお借りして、7月上旬に1～3年生の水泳授業ができることになりました。4～6年生も、10月～11月の実施に向け、学校外施設の利用も含め、調整しております。

保護者の皆様には、大変ご心配をおかけいたしました。再度、水泳授業の準備をしていただきますようお願いいたします。よろしくお願いいたします。

### がっこうたんけん（1・2年生）

6月14日（水）、2年生が1年生を案内して、学校を探検しました。2年生は案内するために、練習を重ねてきました。

庄野小学校の先輩として、ちょっぴり誇らしげに各場所の説明やクイズをしていました。 校長室→  
←職員室前



### 食育の授業（6・4年生）

6月13日（火）、6年生が「健康であるための食習慣を知ろう」について学習しました。特に、血液の流れが悪くなるということについて、模型で説明を受けたので、わかりやすかったようです。また、6月16日（金）には4年生が「給食から出るごみについて知ろう」について学習しました。



#### 【6年生児童の感想から】

- ・欲望に負けないようにする。
- ・何でも「食べたい食べたい」にならないようにする。
- ・ピーマンが苦手なので、ピーマンの肉詰めなどでピーマンに慣れていきたい。
- ・野菜の1日にとる量（必要量）が思っていたより多かったから、頑張ろうと思った。
- ・食べている感覚がないまま、たくさん食べてしまわないように意識しようと思った。

### 7月・8月の予定

7月11日（火）～20日（木）庄野小「守ってくれてありがとう運動」期間

7月13日（木）大掃除

7月18日（火）給食最後、4限授業 13:15 学年下校、個人懇談会①

7月19日（水）1限授業 9:35 学年下校、個人懇談会②

7月20日（木）終業式、10:25 学年下校

8月14日（月）～16日（水）学校閉校日

8月24日（木）授業日、3限授業 11:20 学年下校

